

## Consejo de Ministros

## Luz verde a diversas obras de saneamiento en la provincia de Cáceres

Suponen una inversión superior a 51 millones de euros

8 sep. 05.- El Consejo de Ministros ha autorizado en su reunión de hoy la celebración del contrato de las obras correspondientes al anteproyecto de saneamiento y depuración de la Comarca Agraria fronteriza de Portugal y al anteproyecto de colectores y estaciones depuradoras de aguas residuales de Alcuescar, Aliseda, Cañaveral, Garrovillas, Madroñera, Monroy y Montánchez, también pertenecientes a la misma Comarca.

Todas estas obras están situadas en la provincia de Cáceres y suponen una inversión superior a 51 millones de euros.

Los anteproyectos de las obras de saneamiento y depuración en aglomeraciones urbanas en la Comarca Agraria situada en la zona fronteriza con Portugal y del resto de los municipios antes citados han sido redactados por la Confederación Hidrográfica del Tajo, y han de servir de base para la licitación de las obras.

El objeto de estos anteproyectos es dictar los criterios mínimos para la contratación del proyecto de construcción, la ejecución de las obras, la puesta a punto y las pruebas de funcionamiento correspondientes a las instalaciones necesarias para solucionar el problema de contaminación causada por los vertidos de las aguas residuales de las poblaciones de la Comarca Agraria.

Las obras e instalaciones contempladas en el anteproyecto de la zona fronteriza de Portugal permitirán el tratamiento completo de las aguas residuales de los municipios de Valverde del Fresno, Cilleros, Zarza la Mayor, Santiago de Alcántara, Carbajo, Ceclavín, Eljas, Membrío y Herrera de Alcántara.

Estas obras e instalaciones consisten básicamente en la reunión de todos los vertidos de aguas residuales de cada uno de los núcleos urbanos y emisarios hasta las arquetas de llegada de las depuradoras, y en la construcción de estaciones depuradoras de

aguas residuales para cada una de las poblaciones, excepto en los municipios de Valverde del Fresno y Eljas que contarán con una depuradora conjunta.

El presupuesto para estas obras alcanza la cifra de 31.321.603 euros.

El objeto del anteproyecto del resto de los municipios de la Comarca Agraria es fundamentalmente similar al de la zona fronteriza con Portugal, y sus obras e instalaciones son las siguientes:

- Reunión de los vertidos de los núcleos urbanos de Alcuéscar, Aliseda, Cañaveral, Garrovillas, Madroñera, Monroy y Montánchez.
- Estaciones depuradoras en Alcuéscar, Aliseda, Cañaveral, Garrovillas, Madroñera, Monroy, y Montánchez.
- Emisarios terrestres hasta cada una de las depuradoras.
- Camino de acceso, acometida de agua potable, acometida eléctrica y acometida telefónica.
- Colector de salida de la depuradora de Montánchez.

El presupuesto base de licitación de todas estas obras asciende a 19.734.184 euros.

Los dos anteproyectos que hoy ha aprobado el Consejo de Ministros cuentan con el correspondiente estudio de impacto ambiental.